



3 HISTORIAS PARA NIÑOS

Historias Emocionantes, Cortas y
Atrapantes



GiangStoreBooks

Para El Lector

Hola, querido lector. Espero disfrutes este viaje de aventuras que vienen para ti.
Disfruta leyendo estos tres cuentos Atrapantes y emocionantes.

El viaje de Lucas y Rex: una historia de aventuras y fantasía, donde un niño y su perro se pierden en una selva salvaje y tienen que encontrar el camino de vuelta a casa.

El sueño de Luna y Astro: una historia de ciencia ficción y humor, donde una niña y su gato ganan un concurso para viajar por el espacio en una nave espacial.

La esperanza de Toby: una historia de drama y emoción, donde un Perrito pierde a su dueño por una enfermedad y busca un nuevo hogar.

Cada historia tiene tres capítulos y varias imágenes que ilustran las escenas más importantes.

Espero que disfrutes de este libro. Te invito a que me acompañes en este viaje por la imaginación y la creatividad.



INDICE

1. El Viaje de Lucas Y Rex



2. El Sueño de Luna y Astro



3. La Esperanza de Toby



El Viaje De Lucas Y Rex





Capítulo 1: El comienzo del viaje

Lucas era un niño de diez años que vivía en una pequeña aldea en el

corazón de la selva amazónica. Su mejor amigo era Rex, un perro mestizo que lo acompañaba a todas partes. Lucas y Rex eran muy curiosos y les encantaba explorar la naturaleza que los rodeaba.

Un día, Lucas y Rex decidieron aventurarse más lejos de lo habitual y se adentraron en una parte desconocida de la selva. Allí encontraron un río caudaloso que les llamó la atención. Lucas pensó que sería divertido construir una balsa con algunas

ramas y hojas y navegar por el río. Rex no estaba muy convencido, pero siguió a su amigo fielmente.

Lucas y Rex subieron a la balsa y se dejaron llevar por la corriente. Al principio, todo era divertido y emocionante. Veían animales exóticos, plantas coloridas y paisajes hermosos. Pero pronto se dieron cuenta de que el río se hacía más rápido y peligroso. Había rocas, rápidos y cascadas que amenazaban con hundir su balsa.

Lucas intentó dirigir la balsa hacia la orilla, pero era demasiado tarde. El río los arrastró hacia una gran cascada que los hizo caer al vacío. Lucas y Rex gritaron asustados mientras se precipitaban hacia el agua.



Capítulo 2: La Selva Salvaje

Lucas y Rex sobrevivieron a la caída, pero quedaron inconscientes por el golpe. Cuando despertaron, se encontraron en una orilla del río, rodeados de una selva densa y oscura. No tenían ni idea de dónde estaban ni cómo volver a su aldea.

Lucas se levantó con dificultad y miró a su alrededor. No reconoció nada de lo que veía. Todo le parecía extraño y amenazador. Escuchó ruidos extraños que le hicieron temblar de miedo.

Rex, ¿estás bien? - preguntó Lucas a su perro, que estaba tumbado a su lado.

Rex abrió los ojos y movió la cola. Se puso de pie y olfateó el aire. Luego le lamió la cara a Lucas para mostrarle su afecto.

Gracias, Rex - dijo Lucas sonriendo - Eres el mejor amigo del mundo.

Lucas abrazó a Rex y sintió un poco de consuelo. Sabía que no estaba solo y que podía contar con su perro para enfrentarse a cualquier peligro.

Vamos, Rex - dijo Lucas con determinación - Tenemos que encontrar el camino de vuelta a casa.

Lucas y Rex empezaron a caminar por la selva, buscando alguna señal que les indicara la dirección correcta. Pero pronto se dieron cuenta de que estaban perdidos en una selva salvaje, llena de obstáculos y amenazas.

Se encontraron con serpientes venenosas, arañas gigantes, hormigas guerreras, monos traviesos, jaguares hambrientos y otras criaturas peligrosas que les hacían la vida imposible.

También tuvieron que lidiar con el hambre, la sed, el calor, los mosquitos, las espinas, las lianas y otros inconvenientes que les hacían sufrir.

Pero Lucas y Rex no se rindieron. Se apoyaron mutuamente y se protegieron de los peligros. También encontraron algunos aliados en la selva, como un tucán parlanchín, una tortuga sabia, un perezoso simpático y una tribu amistosa de indígenas que les ayudaron en su viaje.

Capítulo 3: El final del viaje

Después de muchas aventuras y desventuras, Lucas y Rex lograron salir de la selva salvaje y llegar a una gran ciudad. Era la primera vez que veían tantos

edificios, coches, luces y gente. Se quedaron maravillados y asustados al mismo tiempo.



Lucas pensó que quizás allí podrían encontrar ayuda para volver a su aldea. Pero pronto se dio cuenta de que la ciudad también era un lugar peligroso y hostil. Había ladrones, policías, traficantes, mendigos, perros callejeros y otras personas y animales que les hacían la vida difícil.

Lucas y Rex se sintieron solos y desorientados en medio de la multitud. Nadie les prestaba atención ni les ofrecía ayuda. Al contrario, muchos les miraban con desprecio o indiferencia.

Lucas empezó a extrañar su aldea, su familia, sus amigos y su vida sencilla y feliz. Se arrepintió de haberse alejado tanto de su hogar y de haberse metido en tantos problemas.

Rex, ¿qué vamos a hacer? - preguntó Lucas a su perro con tristeza.

Rex le miró con comprensión y le lamió la mano. Luego se puso a ladear con fuerza, como si quisiera llamar la atención de alguien.

Lucas siguió la mirada de Rex y vio algo que le hizo saltar de alegría. Era un cartel enorme que decía:

“Bienvenidos a La Palmita, la aldea más bonita del mundo” .

Lucas no podía creerlo. Habían llegado a su aldea sin darse cuenta. Estaban en casa.

Lucas y Rex corrieron hacia el cartel y lo abrazaron con emoción. Luego siguieron corriendo hacia el centro de la aldea, donde les esperaban sus padres, sus hermanos, sus amigos y todos los habitantes de La Palmita.

Todos se alegraron de verlos y los recibieron con abrazos, besos, aplausos y vítores. Les preguntaron dónde habían estado y qué les había pasado. Lucas y Rex les contaron todo lo que habían vivido en su viaje por el mundo.

Todos se quedaron asombrados y admirados por las aventuras de Lucas y Rex. Les dijeron que eran unos valientes y unos héroes. Les hicieron una fiesta en su honor y les regalaron muchos regalos.

Lucas y Rex se sintieron felices y agradecidos. Habían vivido una experiencia increíble, pero también habían aprendido una lección importante: no hay lugar como el hogar.

3 Historias Para Niños



El sueño de Luna y Astro



Capítulo 1: El sueño de las



estrellas

Luna era una niña de once años que vivía en una gran ciudad del futuro. Su sueño era viajar por el espacio y conocer otros planetas y civilizaciones. Le encantaba leer libros, ver películas y jugar videojuegos sobre el espacio. Su habitación estaba llena de posters, maquetas y juguetes espaciales.

Su mejor amigo era Astro, un gato blanco con manchas negras que tenía un collar con un chip

inteligente que le permitía hablar. Astro también era muy curioso y le gustaba el espacio. A veces, Luna y Astro se escapaban de la escuela y se iban al observatorio astronómico a ver las estrellas y los planetas con un telescopio.

Un día, Luna y Astro encontraron un anuncio en internet que les cambió la vida. Era una convocatoria para participar en un concurso organizado por la Agencia Espacial Universal (AEU). El premio era un viaje por el espacio en una nave espacial durante un año.

Luna y Astro no lo dudaron ni un segundo. Se inscribieron en el concurso y se prepararon para la prueba. Tenían que demostrar sus conocimientos sobre el espacio, su habilidad para pilotar una nave espacial y su capacidad para resolver problemas.

Luna y Astro estudiaron mucho, practicaron con simuladores y se entrenaron física y mentalmente. Estaban seguros de que podían ganar el concurso y cumplir su sueño.



Capítulo 2: El viaje por el espacio

Luna y Astro superaron la prueba con éxito y fueron seleccionados para el viaje por el espacio. Estaban muy emocionados y nerviosos. Se despidieron de sus padres, sus amigos y su ciudad. Luego se subieron a la nave espacial que les esperaba en la plataforma de lanzamiento.

La nave espacial era una maravilla tecnológica. Tenía forma de disco, con una cúpula transparente en el centro, donde estaba la cabina de mando. También tenía cuatro alas con propulsores, paneles solares y antenas. En el interior había una sala de estar, una cocina, un baño, un dormitorio, un laboratorio, un almacén y una sala de juegos.

La nave espacial estaba equipada con todo lo necesario para el viaje: comida, agua, oxígeno, combustible, medicinas, herramientas, trajes espaciales, robots, cámaras, sensores, mapas, libros, películas, videojuegos y más.

La nave espacial también tenía una inteligencia artificial llamada Zira que controlaba todos los sistemas y ayudaba a Luna y Astro en su misión. Zira era muy amable y divertida. Les hablaba con una voz dulce y les hacía bromas.

Luna y Astro despegaron de la Tierra y se dirigieron al espacio exterior. Su viaje había comenzado.

Luna y Astro visitaron muchos lugares increíbles en su viaje por el espacio. Vieron la Luna, Marte, Júpiter, Saturno, Urano, Neptuno y Plutón. También vieron asteroides, cometas, meteoritos, estrellas fugaces y agujeros negros. También descubrieron planetas desconocidos, con formas, colores y climas sorprendentes.

Luna y Astro también conocieron a muchos seres extraordinarios en su viaje por el espacio.

Conocieron a alienígenas de todo tipo: verdes, azules, rojos, amarillos, grandes, pequeños, peludos, escamosos, simpáticos, malvados, inteligentes, tontos... Algunos se hicieron amigos de Luna y Astro y les enseñaron sus costumbres y su cultura.

Otros intentaron capturarlos o atacarlos y tuvieron que escapar o defenderse.

Luna y Astro también vivieron muchas aventuras y



desafíos en su viaje por el espacio. Tuvieron que enfrentarse a piratas espaciales que querían robar su nave espacial. Tuvieron que reparar su nave espacial cuando sufrió averías o daños. Tuvieron que resolver

acertijos y enigmas para acceder a lugares secretos o tesoros ocultos. Tuvieron que explorar mundos desconocidos y peligrosos. Tuvieron que salvar a otros seres en apuros o pedir ayuda cuando la necesitaban.

Capítulo 3: El regreso a casa

Después de un año de viaje por el espacio, Luna y Astro recibieron un mensaje de la AEU. Era hora de volver a casa. Habían cumplido su misión y habían recopilado mucha información y experiencias sobre el espacio. La AEU les felicitó por su trabajo y les dijo que les esperaban en la Tierra.

Luna y Astro se pusieron tristes y contentos al mismo tiempo. Estaban tristes porque tenían que dejar el espacio, que les había fascinado y divertido tanto. Estaban contentos porque iban a volver a ver a sus padres, sus amigos y su ciudad.

Luna y Astro se despidieron de todos los lugares y seres que habían conocido en su viaje por el espacio. Les dieron las gracias por todo lo que les habían enseñado y compartido. Les prometieron que no les olvidarían y que volverían a visitarlos algún día.

Luna y Astro se subieron a su nave espacial y se dirigieron a la Tierra. Su viaje había terminado.

Luna y Astro llegaron a la Tierra y fueron recibidos con una gran fiesta. Sus padres, sus amigos y toda la gente de la ciudad les abrazaron, les besaron, les aplaudieron y les vitorearon. Les preguntaron dónde habían estado y qué les había pasado. Luna y Astro les contaron todo lo que habían vivido en su viaje por el espacio.

Todos se quedaron asombrados y orgullosos por las aventuras de Luna y Astro. Les dijeron que eran unos valientes y unos genios. Les hicieron una fiesta en su honor y les regalaron muchos regalos.

Luna y Astro se sintieron felices y satisfechos. Habían cumplido su sueño, pero también habían

aprendido una lección importante: el espacio es infinito, pero la Tierra es única.



La esperanza de Toby





Capítulo 1: La despedida

Toby era un perrito de raza labrador, de color marrón y con una mancha blanca en el pecho. Era muy alegre, cariñoso y juguetón. Su dueño se llamaba Luis, un niño de ocho años que lo quería mucho. Luis y Toby eran inseparables. Jugaban, paseaban, dormían y comían juntos. Eran los mejores amigos del mundo.

Un día, Luis se puso muy enfermo. Tenía fiebre, tos y dolor de cabeza. Su madre lo llevó al médico y le hicieron unas pruebas. El médico les dio una mala noticia: Luis tenía una enfermedad grave que no

tenía cura. Tenía que ir al hospital y recibir un tratamiento especial.

Luis se puso muy triste y asustado. No quería ir al hospital y dejar a Toby solo. Le pidió a su madre que le dejara llevar a Toby con él, pero ella le dijo que no podía. Los perros no podían entrar al hospital.

Luis tuvo que despedirse de Toby. Le abrazó, le besó y le dijo que lo quería mucho. Le dijo que fuera bueno y que lo esperara en casa. Le dijo que volvería pronto y que seguirían siendo amigos para siempre.

Toby no entendió lo que pasaba. Solo sabía que Luis se iba y que estaba triste. Intentó seguirlo, pero su madre lo sujetó y lo metió en la casa. Le dijo que cuidara de Toby y que le diera de comer y de beber.

Luis se fue al hospital con su madre y no volvió más.



Capítulo 2: La soledad

Toby se quedó solo en la casa. No tenía a nadie con quien jugar, pasear, dormir o comer. Solo tenía su cama, su plato, su pelota y su collar. Se sentía solo y abandonado.

La madre de Luis venía a verlo de vez en cuando, pero no le hacía mucho caso. Estaba muy triste y lloraba mucho. Le decía que Luis estaba en el cielo y que no volvería más.

Toby no entendía lo que pasaba. Solo sabía que Luis no estaba y que lo extrañaba mucho. Esperaba que volviera algún día y le hiciera feliz otra vez.

Pero Luis no volvió más.



Capítulo 3: La esperanza

Un día, la madre de Luis decidió mudarse de casa.

No podía soportar vivir en el lugar donde había sido tan feliz con su hijo. Quería empezar una nueva vida en otro sitio.

La madre de Luis hizo las maletas y se llevó todas sus cosas. Pero no se llevó a Toby. Le dijo que no podía llevarlo con ella, que no tenía espacio ni dinero para cuidarlo. Le dijo que lo sentía mucho, pero que tenía que dejarlo.

La madre de Luis dejó a Toby en la calle, solo y sin nada. Le dijo adiós y se fue.

Toby no entendió lo que pasaba. Solo sabía que su dueña se iba y que lo dejaba solo. Intentó seguirla, pero ella lo empujó y le cerró la puerta.

Toby se quedó solo en la calle, sin casa, sin comida, sin agua, sin juguetes, sin collar. Se sentía solo y desamparado.

Pero entonces vio algo que le hizo tener esperanza. Era un cartel pegado en una farola que decía: “ Se busca hogar para perro labrador marrón con mancha blanca en el pecho” . Debajo había una foto de él mismo.

Toby se acercó al cartel y se reconoció en la foto. Alguien había puesto ese cartel para ayudarlo a

encontrar un nuevo hogar. Alguien quería adoptarlo y darle amor.

Toby se alegró y movió la cola. Quizás todavía había una oportunidad para él. Quizás todavía podía ser feliz otra vez.

De repente, oyó una voz que le llamaba:

¡Hola, bonito! ¿Cómo te llamas?

Toby levantó la cabeza y vio a un niño que se acercaba a él. Era un niño de unos siete años, con el pelo castaño y los ojos verdes. Llevaba una camiseta roja, unos pantalones cortos azules y unas zapatillas blancas.

El niño se agachó y le acarició la cabeza. Toby sintió su mano suave y cálida. Le gustó el niño. Se veía simpático y amable.

Me llamo Pablo - dijo el niño - ¿Y tú?

Toby no pudo responder, pero le lamió la cara al niño. Pablo se rió y le abrazó.

Eres muy dulce - dijo Pablo - ¿Quieres ser mi amigo?

Toby movió la cola con entusiasmo. Quería ser amigo de Pablo.

¿Sabes qué? - dijo Pablo - Estoy buscando un perro para adoptar. Mi mamá me dijo que podía elegir uno si me portaba bien. Y tú eres el perro más bonito que he visto.

Pablo cogió el cartel y lo arrancó de la farola.

Ya no necesitas este cartel - dijo Pablo - Porque yo te voy a dar un hogar.

Pablo cogió a Toby en brazos y lo llevó a su casa. Allí le presentó a su madre, que era una mujer joven

y guapa, con el pelo rubio y los ojos azules. Ella también le acarició y le sonrió.

Hola, precioso - dijo la madre - Bienvenido a nuestra familia.

La madre le puso un collar nuevo a Toby, con una placa que decía: “ Toby, el mejor amigo de Pablo” . Luego le dio de comer y de beber, y le preparó una cama cómoda.

Toby se sintió feliz y agradecido. Había encontrado un nuevo hogar y una nueva familia. Había encontrado un nuevo amigo.

Toby miró al cielo y vio una estrella brillar más que las demás. Era Luis, que lo miraba desde el cielo y le sonreía.

Toby le ladró con cariño y le dijo adiós. Nunca olvidaría a Luis, pero sabía que él quería que fuera feliz.

Y Toby fue feliz.

3 Historias Para Niños



Conclusión

Querido lector, has llegado al final de este libro. Espero que hayas disfrutado de las tres historias que te he contado: El viaje de Lucas y Rex, El sueño de Luna y Astro y La esperanza de Toby. Son historias que hablan de la amistad, el valor, la curiosidad, la diversión, la pérdida, la soledad y la esperanza. Son historias que te invitan a viajar por la imaginación y la creatividad.

Me gustaría saber qué te han parecido las historias y las imágenes que he creado para ti. ¿Cuál ha sido tu favorita? ¿Qué personajes te han gustado más? ¿Qué escenas te han emocionado más? ¿Qué mensajes te han llegado más? Puedes compartir tu opinión conmigo en mi página web. Allí también encontrarás más información sobre mí y sobre mis otros libros.

También te agradecería que recomendaras este libro a tus amigos, familiares y conocidos. Así me ayudarás a llegar a más lectores como tú, que aprecian el arte de contar historias. Y si quieres leer más historias mías, puedes comprar otro de mis libros en esta misma plataforma.

Por último, quiero darte las gracias por leer este libro. Ha sido un placer crearlo para ti. Espero que te haya gustado y que te haya hecho pasar un buen rato.

